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Gemeinsamer Antrag der Fraktionen Grüne/Jugendliste, CDU,FPD

Beitritt zum Verein Regionalpark Osthavelland Spandau e.V.

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:
Die Stadt Falkensee tritt dem Verein Regionalpark Osthavelland Spandau e.V. bei.

Begründung:
Seit Ende 2013 besteht der Verein „Regionalpark Osthavelland-Spandau" e.V. Es ist der erste
bundesländerübergreifende Verein von Berlin und Brandenburg und hat sich zum Ziel gesetzt, die
Lebens- und Arbeitsbedingungen für die Bürgerinnen und Bürger im engen Verflechtungsraum des
Osthavellands mit Berlin Spandau zu verbessern. Zur ständig wachsenden Mitgliedschaft zählen u.a.
Bezirksamt Spandau sowie die Umland-Gemeinden Schönwalde, Dallgow-Döberitz, Brieselang und
Nauen sowie zahlreiche Vereine und regionale Unternehmen.

lm Jahr 2015 hat die Fraktion GRÜNE/ABü den Antrag zum Beitritt zum Regionalpark schon einmal
gestellt. Damals wurde dem nicht stattgegegben. Wir sind aber der Meinung, dass die vielen
Herausforderungen, die die Nähe zu Berlin mit sich bringt, nur gemeinsam zu lösen sind. Falkensee
darf sich dem nicht verschließen und sollte sich als größte Stadt und Mittelzentrum am Regionalpark
beteiligen. Unsere Stadt würde zudem von den Aktivitäten des Vereins zum Beispiel im Bereich
Tourismus oder Kultur profitieren.

Der Regionalpark soll als Entwicklungsraum für gemeinsame landschaftliche, touristische,
infrastrukturelle und kulturelle Verbindungeh und Vernetzungen dienen, Die Mitglieder setzen dabei
auf eine gemeinsame Landesentwicklung, über die Landesgrenzen hinweg. lm Regionalpark
Osthavelland wurden beispielsweise gemeinsame Naturräume, Wander- und Radewegnetze
entwickelt, die die Menschen zu Entdeckungen in die Region locken.

Die Regionalparks werden auch von Berlin unterstützt. Mit einer im August 2018 von der Ministerin
für Infrastruktur und Landesplanung Kathrin Schneider (SPD) und der Berliner Senatorin für
Stadtentwicklung Katrin Lompscher (DIE LINKE) unterzeichneten Regionalparkvereinbarung wurde
die Finanzierung und die Strukturen der Parks gestärkt.

Kommunen bis 50.000 Einwohner zahlen einen Jahresbeitrag von 500,00 €.
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